



ASSOCIATION HEIDI ESCALADE

COMPTE-RENDU DE REUNION

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU COMITE DIRECTEUR DU 9 FEVRIER 2023 *Foyer ALB - 20h00*

	<u>PRESENTS</u>	<u>ABSENTS</u>		<u>PRESENTS</u>	<u>ABSENTS</u>		<u>PRESENTS</u>	<u>ABSENTS</u>
BARBOT Fabrice			NERAULT Lilian	X		LE BOLAY Nathalie		
BIENVENU Thibaut			CORMIER Patrick	X		LEROY Paul		
BROGOWSKI Leszek	X		LIORIT Clément	X		RESLOU Nicolas		
CAPURON Jean-François			GODET Jean-François			ROUAULT Jean-Philippe		
CATELAIN Yann	X		GUERIN Frédéric	X		CATELAIN Marie		
CATY Stéphane	X		HAMON Florent			TRICHOT Christophe		
CHAMPION Anne			HELLEISEN Donatien			LEMASSON Tamara	X	
DESCHEMPS Antonin			EBERLE Anne	X		CHOPIN Delphine		

COMPÉTITION

21 janvier : Bravo Audrey qui a terminé 6ime à championnat départemental de Quimper

PLANNING ET EVENEMENTS

Les grimpeurs ont du cœur (12 mars) : répartition des tâches

Demande OK Mairie pour ruz Mag => pas de réponse pour le moment => Fred relance

Contact pris avec Ouest France => implication de Michel pour fixation RDV

Ebauche d'affiche en cours par Fred !

MurMur à lancer pendant les vacances + flyers dans les commerces (affiche à poser dès début mars dès la reprise des cours : commerces, écoles ...)

Sondage à prévoir pour les bénévoles (Patrick)

Partenaires à contacter : the Roof (Clément), Super U(Fred), fournil de Féwen (Fred)Crédit Mutuel pour impression affiches (Jean Philippe=> besoin d'affiche pour le 27 février)

Pour coordination avec association

Association vient avec de la bière , on annule Sainte Colombe

Demande de manifestation à envoyer Mairie (Anne E) => Fait avec mise à jour du doc

Demande de matériel à Vincent Rousson pour la tyrolienne (action Fred)

Programme d'ouverture vacances de février : tout est OK ,mur ouvert les 2 dimanches pour les encadrants => quelques inscrits déjà !

3 voies de finales à prévoir (avec 3 niveaux différents) pendant cette période pour les rencontres internes.

2ième vendredi des vacances de février : soirée de pizza au pied du mur pour les ouvriers and co

Planning : résa demandée pour les lundis 1 et 8 mai ➔ Fait ça passe pour le 8 mai mais KO pour le premier mai (refus sur la plateforme de résa)
+ résa pour les vacances d'avril (Anne E.)

Sorties enfant le 10 juin pour tous les enfants des jeudi et samedi

Penhir : week-end encadrant du 23/24/25 juin

Rencontres internes

Dimanche 2 avril : pour rencontres internes => ok

Evènement au Boël : inauguration par la fédé /mairie. Nous serons le club référent pour cette structure extérieur => d'où idée d'organiser un évènement spécifique : invitation des autres clubs ?

Guichen, Mordelles ...journée multisports : kayak,VTT ? **à mûrir**

Sorties grandes voies : 7 personnes ont répondu OK

Hébergement : Auberge de jeunesse ou

Centre d'hébergement Cassis : 25 euros la nuit /dortoir de 6 personnes => faire vite

ou camping Roquefort la Bédoule : Mobilhome : 34 euros par nuit/personne

⇒ Sensibiliser rapidement pour réserver ces hébergement assez bon marché

=> Clément fait relance par mail

DIVERS

Cadenas à remettre sur le chariot

Eclairage : centralisé avec télécommande à la mairie : extinction des feux à 22h/22h30

Quand manifestation préciser le besoin de l'éclairage au delà de 22h lorsque cela est nécessaire.

Photo du bureau : Clément and CO /Bureau => Photos du nouveau bureau dans le Mur/mur

MAJ bureau sur site Fédération

Voir avec Delphine si elle s'est occupée des **déclarations à la préfecture**

Demande du Lycée **d'emprunter des casques** : Patrick pas favorable car quelle utilisation en sera faite, en particulier sur des équipements de sécurité /bureau pas favorable après argument de Patrick
Portes ouvertes à gestion des EPI sans limites (baudriers,cordes ...).

TOPO du mur en salle : quelques incohérences à corriger pendant les cessions d'ouverture

Téléthon : participation d'Heidi au téléthon ? non autre évènement caritatif

Débat engagé avec la mairie sur économies de chauffage. Pilotage centralisé du chauffage en fonction du planning d'occupation des salles. Impact sur le créneau du dimanche matin où nous sommes souvent les seuls occupants ? la question de pas de chauffage pourrait être posée ...

Prochaine réunion : **Jeudi 16 mars 2023 à 20h**